

Edito site IFB - 24 novembre 2020

Le temps passe d'une manière très particulière en ce temps de confinement qui semble ne pas finir... Sommes tous désarçonnés par ce rapport au temps, dans ce contexte ?

Pour certains ce fut l'occasion de créations, d'inventions, et aussi d'humour, singulière ou collective, qu'internet a aussi permis de réaliser et de partager.

Mais ce temps a été vécu de façon beaucoup plus tragique pour beaucoup, dans une solitude, dans un appauvrissement accablants, renforcés par le manque de perspective et une peur diffuse. On commence tout juste à mesurer les effets de cette assignation à résidence...

Quelles sont les échappées possibles ? Comment sortir de ce labyrinthe bien réel des contraintes extérieures, mais aussi de celui, plus difficile à cerner, de notre vie intérieure ? Comment faire jour, et retrouver un peu de soleil dans nos vies en ce début d'hiver ?

Celle que nous avons trouvée à l'IFB, c'est de nous connecter les uns aux autres grâce aux outils des réseaux. Echanger impressions, vécu et souvenirs, partager le présent, réenchanter chacun et ensemble nos mémoires, et notre histoire commune, c'est ce qui nous a été permis. Retrouver, par ces échanges, le fil d'Ariane personnel qui nous guide. Et créer, écrire, en faire des livres qui nous délivrent.

L'aventure ne fait que commencer, alors si vous avez anecdotes ou souvenirs à partager, sur cette période particulière ou ce qu'elle vous a fait vivre ou revivre, écrivez-le, écrivez nous !

> page Facebook : I.F.B. Institut d'innovation pédagogique

> mail : fbernard17@gmail.com